



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 23 de Mayo de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: Augustín Jarquín A.

Tema: Varios.

Jarquín refirió que la conducta de un jefe de Estado es algo que tiene que manejarse con responsabilidad. El Presidente Enrique Bolaños con el señalamiento que ha hecho respecto a ENEL debe de hacerlo consciente de lo que eso significa y no abrir una cantidad de especulaciones y dudas que el ministro de Hacienda Eduardo Montealegre interpreta de una manera y trata de corregirlo, y el expresidente del Banco Central, Noel Ramírez, explicó otra cosa. González comentó que le pareció muy buena la actitud del día de ayer del Presidente Bolaños, de dejar de dar declaraciones, porque muchas veces uno actúa en forma apasionada, no se concentra en responder con argumentos o con una base suficiente para resolver alguna situación difícil, lo más recomendable es tratar o actuar con mucha prudencia.

María Alejandra Alemán tildó al Presidente de la República de irresponsable, mentiroso y principal corrupto del país. Él era presidente de Enel, era el presidente de anticorrupción de este país y le correspondía en ese momento, si había alguna irregularidad, decirla.

Emisora: El Pensamiento

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Alejandro Mayorga

Tema: Denuncia en contra del Director General de Servicios Aduaneros, Fausto Carcabelos.

El periodista Marvin Sequeira Gutiérrez dijo que informó que había interpuesto una denuncia en la Policía Nacional, en contra de Fausto Carcabelos, ya que el día 13 de enero realizó con toda la formalidad en la Dirección General de Aduanas una denuncia por escrito ante un funcionario de aduanas de un contrabando que ya había sido legalizado aquí en Nicaragua y donde supuestamente estaban involucrados el almacén Medisan, la Almacenadora Nicaragüense, 4 ó 5 funcionarios de aduana y todo esto lo ha "tapado" el señor Carcabelos, pese a que en por las presiones en su debido momento, reconoció que era un contrabando abierto en declaraciones a diversos medios de comunicación. Añadió que lo quieren hacerle es citarle nuevamente ante la policía y el DIC nacional, para obligarlo a que diga los nombres de los comerciantes que le filtraron la información para enderezar sus baterías hacia esas personas.

Emisora: El Pensamiento

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Alejandro Mayorga

Invitado: Benjamín Lanzas

Tema: Varios.

Imagino que eso fue mal informado, porque de la forma que lo dijo, da la impresión como que si ha hecho algo mal el Banco Central y eso no es correcto. Ayer se citó a una reunión de emergencia para que la Presidencia y la Gerencia del Banco Central le informarán a la Junta Directiva con relación a esto, expresó Lanzas.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 2 -

NOTICIAS DE TV

+El Presidente Enrique Bolaños señaló que ya hablo con el ministro de Gobernación para que investigue el caso de los policías involucrados en el narcotráfico en la Costa Atlántica. Añadió que hay que despartidarizar los poderes del Estado y no se quiere que los partidos se repartan la CSJ. **(100% Noticias)**

+Maestros se presentaron frente a las instalaciones del Ministerio de Educación, demandando al Gobierno un salario digno y que reinicie la negociaciones para el convenio colectivo, de lo contrario amenazaron con ir a huelga. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Bolsa Visión, CDNN)**

+El Viceministro de Educación, dijo que no ve la razón de la huelga, porque ellos están abiertos a cualquier negociación. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Francisco Fiallos envió una carta al Banco Central y al Ministerio de Hacienda para que aclaren e informen sobre los 115 millones de dólares que mencionó el Presidente Bolaños. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Bolsa Visión, CDNN)**

+La comisionada Aminta Granera, explicó que es prematuro condenar o absolver a los policías involucrados en la denuncia interpuesta en la Costa Atlántica y tal vez no pasemos de esta semana en las investigaciones que se están llevando. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Procurador Francisco Fiallos comentó que el Registrador de Managua no ha acatado la orden judicial de la juez Benavente que ha solicitado el registro de propiedades del reo Arnoldo Alemán. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La fiscal María Lourdes Bolaños, indicó que están investigando y tomando declaraciones de los que resultaron involucrados en el caso de la Costa Atlántica, también hay dos equipos trabajando en las afueras de Bluefields. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Los liberales del PLC exigirán a los sandinistas cinco magistrados para la CSJ y dejarles 4 magistrados, sin embargo los sandinistas quieren 5 magistrados. **(100% Noticias)**

+Julio Centeno Gómez, afirmó que se comunicó con el Ministro de Hacienda y Crédito para que le de información en que se ocuparon los 115 millones de dólares y para que la Fiscalía General de la República realice una investigación. **(100% Noticias)**

+Miguel López Baldizón rechazó el "cupia cumi" que se puede dar en la elección de los magistrados de la CSJ entre el FSLN y el PLC. **(100% Noticias)**

+Harding comunicó que se está dando una red de mafia que está traficando con los recursos naturales del país. Hay que proteger los recursos naturales. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

NOTICIAS DE RADIO

+Yelba López informó que ha consultado con varios políticos y estos le comentaron que las mantas que aparecieron en diferentes puntos de la capital con la leyenda "Arnoldo Tipitapa te espera", fueron elaboradas y mandadas a hacer por Pedro Solórzano. (En Caliente, Radio Corporación / Tiempo de Noticias, Radio El Pensamiento)